

Colombia: incautaron un semisumergible con ocho toneladas de cocaína en el Pacífico

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 21 de Septiembre de 2019 13:08 -

Las autoridades de Colombia incautaron un semisumergible que transportaba ocho toneladas de cocaína con rumbo a Centroamérica, informó este viernes la Armada.



El aparato fue localizado e interceptado el jueves en el Pacífico colombiano por efectivos de la Armada en un operativo conjunto con guardacostas de Estados Unidos, indicó la autoridad en un comunicado.

De acuerdo con un artículo de Noticias Caracol, los funcionarios estadounidenses pertenecían a la DEA. Además, informaron que es el alijo más grande hallado en este tipo de naves.

El cargamento incautado tiene un valor en el mercado de más de 264 millones de dólares, agregó.

Una fuente de la Armada dijo a la *AFP* que todavía se investiga a qué grupo armado o narcotraficante pertenecía la droga, aunque sospechan que pertenecería a disidencias de las FARC, en asociación con

Colombia: incautaron un semisumergible con ocho toneladas de cocaína en el Pacífico

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 21 de Septiembre de 2019 13:08 -

narcotraficantes mexicanos.

La droga iba dentro de un artefacto semisumergible de 18,5 metros de eslora largo, por tres metros de manga ancho, que fue interceptado frente a las costas de Nariño, luego de haber zarpado desde Tumaco.

El Pacífico colombiano es uno de los principales puntos de salida de la cocaína con rumbo a Centroamérica y Estados Unidos.

Por su parte, Colombia es el principal productor mundial de cocaína y Estados Unidos, el mayor consumidor. En lo que va del año las autoridades se han incautado 20 embarcaciones de este tipo con cien toneladas de la droga, según la Armada.

Esta semana, el Congreso colombiano aprobó un proyecto de ley que otorga facultades a los alcaldes de todo el país para restringir el consumo de sustancias psicoactivas en sitios públicos, especialmente en parques y zonas escolares.

La noche del lunes y en su cuarto y último debate el Senado dio el aval para que el proyecto vaya a sanción presidencial y podría ser firmado por el presidente Iván Duque antes de unos 15 días.

El ministro de la Defensa, Guillermo Botero, dijo el martes a periodistas que ahora el gobierno "tendrá nuevas herramientas que le permitan a las autoridades incautar y destruir la droga. Esto generará un inmenso beneficio a la gente joven y personas mayores que de vez en cuando los encontramos sumidos en el consumo de cocaína o marihuana u otras sustancias cerca de unidades residenciales, parques y zonas abiertas".

Diversos estudios muestran que el consumo de drogas se ha incrementado en la última década en Colombia. Según una encuesta de 2016 del gobierno, la última disponible, 12% de los estudiantes de secundaria en el país ha consumido marihuana y 4% ha probado la cocaína.

Colombia: incautaron un semisumergible con ocho toneladas de cocaína en el Pacífico

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 21 de Septiembre de 2019 13:08 -

Con información de INFOBAE/AFP y AP